
   
Comissão de Saúde 

 

ATA NÚMERO 54/XV/ 1.ª SL 

 

Aos 19 dias do mês de julho de 2023, pelas 09:00 horas, reuniu a Comissão de Saúde, 

na Sala 3 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da 

folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

I- Parte 

1. Apreciação e votação da ata n.º 53, da reunião de 12 de julho; 
  

2. Deliberação, nos termos e para os efeitos da alínea a), do n.º 6, do artigo 17.º, 
da Lei do Exercício do Direito de Petição, sobre a admissibilidade da Petição n.º 
192/XV/1.ª - «Petição para revisão de decisão - Programa de acesso precoce ao 
Pembrozilumab em doentes Triplo Negativo Metastático» 

(23573 assinaturas) 
   

3. Apresentação e votação dos relatórios finais das seguintes petições: 
  

• Petição n.º 150/XV/1.ª - «Nenhuma mulher portuguesa com cancro do ovário 
deixada para trás» 

Deputada Relatora: Joana Cordeiro (IL); 
   

• Petição n.º 131/XV/1.ª - «Vidas em Jogo: Reconhecer o Jogo como uma 
Patologia» 

Deputada Relatora: Anabela Rodrigues (PS); 
  

• Petição n.º 125/XV/1.ª - «Em defesa do Hospital Arcebispo João Crisóstomo - 
Hospital de Cantanhede» 

Deputada Relatora: Fátima Ramos (PSD); 
   

• Petição n.º 34/XV/1.ª - «Valorização dos Enfermeiros e Enfermagem» 

Deputado Relator: Eduardo Oliveira (PS); 
   

4. Discussão e votação do Relatório de atividades do Grupo de Trabalho – Saúde 
Mental 

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=23923
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=23923
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=23881
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13866
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13859
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalhePeticao.aspx?BID=13761
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Deputada Coordenadora: Maria Antónia Almeida Santos (PS); 
   

5. Discussão e votação do Relatório de atividades do Grupo de Trabalho – 
Audiências e Audições 

Deputada Coordenadora: Susana Correia (PS); 
   

6. Discussão e votação do Relatório de atividades do Grupo de Trabalho – Eventos 
e Deslocações 

Deputado Coordenador: Guilherme Almeida (PSD); 
   

7. Discussão do Projeto de Resolução n.º 664/XV/1.ª (PAN) - «Recomenda ao 
Governo o desenvolvimento de um projecto-piloto com vista à criação de 
Unidades de Cuidados na Maternidade»; 
  

8. Discussão e votação do requerimento do CH para audição urgente do Bastonário 
da Ordem dos Médicos, Dr. Carlos Cortes, do SIM - Sindicato Independente dos 
Médicos e da FNAM - Federação Nacional dos Médicos, sobre a contratação de 
médicos cubanos para o Serviço Nacional de Saúde; 
  

9. Apresentação do requerimento potestativo da IL para audição urgente do 
Ministro da Saúde «para prestar todos os esclarecimentos relativos à eventual 
celebração de um acordo de contratação de médicos entre o Estado português 
e o Estado cubano, e ao modelo contratual em causa»; 
  

10. Fixação da redação final do Discussão do Projeto de Resolução n.º 271/XV/1.ª 
(BE) - «Sensibilização dos profissionais de saúde para um diagnóstico mais 
célere da síndrome de Phelan-McDermid»; 
   

11. Outros Assuntos. 

  

II- Parte 

  

10h00  

Audição da Presidente do Conselho de Administração do Centro Hospitalar Lisboa 
Norte, Dra. Ana Paula Martins, «sobre o plano para a resposta de Obstetrícia e 
Ginecologia traçado pela DE-SNS», a requerimento do CH;  

  

https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=172875
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c3168575447566e4c304e505453383551314d7651584a7864576c3262304e7662576c7a633246764c314a6c6358566c636d6c745a57353062334d76513067764f54636c4d6a42535a5846315a584a70625756756447386c4d6a4244534355794d43306c4d6a4250545355794d464e4a545355794d455a4f515530756347526d&fich=97+Requerimento+CH+-+OM+SIM+FNAM.pdf&Inline=true
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c3168575447566e4c304e505453383551314d7651584a7864576c3262304e7662576c7a633246764c314a6c6358566c636d6c745a57353062334d76535577764f54676c4d6a42535a5846315a584a70625756756447386c4d6a42516233526c6333526864476c32627955794d456c4d4a5449774c5355794d4531706269346c4d6a425459634f365a47556c4d6a41744a5449775132397564484a686447484470384f6a627955794d47526c4a5449774a54497762634f705a476c6a62334d6c4d6a424464574a68626d397a4c6e426b5a673d3d&fich=98+Requerimento+Potestativo+IL+-+Min.+Sa%c3%bade+-+Contrata%c3%a7%c3%a3o+de++m%c3%a9dicos+Cubanos.pdf&Inline=true
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=152017
https://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheIniciativa.aspx?BID=152017
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=&fich=92+Requerimento+CH+-+%c2%absobre+o+plano+para+a+resposta+de+Obstetr%c3%adcia+e+Ginecologia+tra%c3%a7ado+pela+DE-SNS%c2%bb.pdf&Inline=true
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11h10 

Audição do Movimento em Defesa do Hospital de Serpa, sobre a «situação do hospital 
de São Paulo», a requerimento do BE. 

  

___________________ 

 

I- Parte 

1. Apreciação e votação da ata n.º 53, da reunião de 12 de julho; 

A ata em epígrafe foi aprovada por unanimidade, registando-se a ausência da IL e do 

BE. 

2. Deliberação, nos termos e para os efeitos da alínea a), do n.º 6, do artigo 17.º, 

da Lei do Exercício do Direito de Petição, sobre a admissibilidade da Petição n.º 

192/XV/1.ª - «Petição para revisão de decisão - Programa de acesso precoce ao 

Pembrozilumab em doentes Triplo Negativo Metastático» (23573 assinaturas) 

A Deputada Berta Nunes, relatora da Petição n.º 114/XV/1.ª, referiu que concordava 

com a sugestão plasmada na Nota de Admissibilidade e acrescentou que, no dia 7 de 

julho, o Infarmed decidiu no sentido de possibilitar o acesso ao Pembrolizumbab para 

todos os doentes com cancro triplo negativo metastático. Afirmou que o que se pedia na 

Petição em apreço era que fosse possível aceder ao programa de acesso precoce ao 

Pembrolizumbab, porém, essa decisão já fora tomada, ao contrário do que se verificava 

quando deu entrada a Petição n.º 114/XV/1.ª. Sublinhou que a lei era clara: a nova 

petição deve ser indeferida quando invoca os mesmos elementos anteriormente 

invocados numa petição já tramitada. 

O Deputado Pedro dos Santos Frazão discordou, referindo que a Petição relatava factos 

novos e não deveria ser indeferida liminarmente. Afirmou que o Pembrolizumab ainda 

não era de acesso livre a mulheres com cancro triplo negativo, sendo que os pacientes 

teriam de fazer um novo pedido para que seja possível acederem ao medicamento em 

https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063446f764c324679626d56304c334e706447567a4c3168575447566e4c304e505453383551314d7651584a7864576c3262304e7662576c7a633246764c314a6c6358566c636d6c745a57353062334d76516b55764d7a556c4d6a42535a5846315a584a70625756756447386c4d6a4243525355794d43306c4d6a424264575270773666446f32386c4d6a424e62335a70625756756447386c4d6a424962334e7761585268624355794d47526c4a54497755325679634745756347526d&fich=35+Requerimento+BE+-+Audi%c3%a7%c3%a3o+Movimento+Hospital+de+Serpa.pdf&Inline=true
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causa e que o Infarmed apenas revogou a norma anteriormente impeditiva do acesso 

ao Pembrolizumab.  

Submetida à votação, a Petição foi indeferida liminarmente com os fundamentos 

constantes na Nota de Admissibilidade com os votos a favor do PS e PCP, os votos 

contra do PSD e CH, registando-se a ausência da IL e do BE.  

O Deputado Pedro dos Santos Frazão manifestou repúdio pelo indeferimento desta 

petição, subscrita por milhares de pessoas que se dirigiram à Assembleia da República 

com uma causa muito impactante e a peticionar o acesso a um medicamento para 

doentes terminais, que de outra forma não terão o seu tempo de vida aumentado.  

A Deputada Berta Nunes referiu que a posição do CH é uma posição populista e que 

tentava se aproveitar de sentimentos de empatia com as pessoas que sofrem quando o 

tratamento que se peticiona já estava disponível. Reforçou que o Infarmed definiu um 

programa precoce de acesso ao Pembrolizumab, desde 7 de julho. Por outro lado, 

defendeu que era importante cumprir o estabelecido na Lei de Exercício do Direito de 

Petição (LEDP), caso contrário seria repetida uma audição de peticionários que já 

ocorreu. Defendeu que a Comissão de Saúde fez todos os esforços para alertar o 

Infarmed sobre a importância deste tratamento para estas mulheres, embora se tratasse 

de uma decisão técnica, tudo o que estava ao alcance desta comissão foi feito.  

O Deputado João Dias informou que votou a favor da não admissibilidade, não por 

considerar que não havia fundamento para o que foi peticionado, mas porque o PCP 

quer cumprir o que está plasmado na lei. Acrescentou que o PCP esteve presente na 

audição e manifestou a sua preocupação com a disponibilização deste medicamento, e 

todas as terapêuticas necessárias para a melhoria das condições de vida destas 

doentes. Todo o processo da Petição tem desenvolvimentos, referiu, e a AR está atenta 

aos mesmos e acompanhará o tema. A Petição n.º 114/XV/1.ª será discutida em 

Plenário e os Deputados terão toda a oportunidade de, no âmbito das suas 

competências, promover as medidas que entendam necessárias para ir ao encontro do 

que defendem.  
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O Deputado Pedro dos Santos Frazão, discordou da afirmação de populismo invocada 

pela Deputada Berta Nunes, e adicionou que na pergunta que foi enviada ao Infarmed 

ficou acordado que seria enviado pela Comissão de Saúde. A Nota de Admissibilidade 

sugeria a inadmissibilidade formal, referiu, porém, a mesma é votada e poderia ser 

revertida com o voto noutro sentido. 

O Deputado Rui Cristina justificou o voto do PSD no sentido de admitir a Petição, 

invocando que a Assembleia da República era a casa da democracia e que o PSD 

estava sensibilizado para as dificuldades sentidas por estas pacientes e que este 

medicamente era essencial para a sobrevida de mulheres com cancro triplo negativo. 

3. Apresentação e votação dos relatórios finais das seguintes petições: 

 

• Petição n.º 150/XV/1.ª - «Nenhuma mulher portuguesa com cancro do ovário 

deixada para trás» 

Deputada Relatora: Joana Cordeiro (IL); 

A Deputada Joana Cordeiro apresentou o Relatório Final da Petição n.º 150/XV/1.ª, 

concluindo que a mesma estava em condições para ser discutida em Sessão Plenária.  

A Deputada Patrícia Faro agradeceu o relatório produzido e acrescentou que o GP do 

PS estava a acompanhar esta situação, uma vez que o que era peticionado melhorava 

efetivamente a vida destas pessoas. 

O Deputado Rui Cristina afirmou que foi feito um pedido de informação ao Governo e 

que o mesmo não teve qualquer resposta, ao arrepio do plasmado no artigo 20, n.º 1 e 

3 da LEDP, e que tal demonstra uma falta de respeito do Executivo para com a 

Assembleia da República. Sugeriu que fosse alterada a LEDP ou que o Governo fosse 

mais atento a estas situações, uma vez que as informações do Governo são 

importantíssimas para que os Deputados Relatores elaborem os seus Relatórios.  

Submetido à votação, o Relatório foi aprovado por unanimidade, registando-se a 

ausência do PCP e do BE. 
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• Petição n.º 131/XV/1.ª - «Vidas em Jogo: Reconhecer o Jogo como uma 

Patologia» 

Deputada Relatora: Anabela Rodrigues (PS); 

 

A Deputada Anabela Rodrigues apresentou o Relatório Final da Petição n.º 131/XV/1.ª, 

o qual submetido à votação foi aprovado por unanimidade, registando-se a ausência do 

BE e do PCP. 

• Petição n.º 125/XV/1.ª - «Em defesa do Hospital Arcebispo João Crisóstomo - 

Hospital de Cantanhede» 

Deputada Relatora: Fátima Ramos (PSD); 

 

A Deputada Fátima Ramos apresentou o Relatório Final da Petição n.º 125/XV/1.ª, 

referindo que, apesar de não ter assinaturas suficientes para ser apreciada em Plenário, 

sugeria, no âmbito do artigo 22.º da LEDP, que a mesma fosse, de qualquer modo, 

discutida em Plenário.  

A Deputada Raquel Ferreira agradeceu o trabalho produzido e discordou da redação da 

alínea 3 do capítulo VI, afirmando que já foram colocadas questões ao Ministro da 

Saúde por vários Deputados e que as mesmas obtiveram resposta. No que se refere à 

sugestão da Deputada Relatora de realizar a discussão da Petição em Plenário, 

sublinhou que se trata de um assunto da maior importância, pelo que nada havia a opor. 

A Deputada Fátima Ramos defendeu a sua posição, relembrando que era liberdade da 

relatora incluir tais menções no relatório. 

Submetido à votação, o relatório foi aprovado por unanimidade, registando-se a 

ausência do PCP e do BE. 

• Petição n.º 34/XV/1.ª - «Valorização dos Enfermeiros e Enfermagem» 

Deputado Relator: Eduardo Oliveira (PS); 
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O GP do PS solicitou o adiamento deste ponto para a próxima reunião ordinária da 

Comissão. 

4. Discussão e votação do Relatório de atividades do Grupo de Trabalho – Saúde 

Mental 

Deputada Coordenadora: Maria Antónia Almeida Santos (PS); 

 

A Deputada Maria Antónia de Almeida Santos, Coordenadora do Grupo de Trabalho – 

Saúde Mental apresentou o relatório, referindo que o Grupo de Trabalho, durante a 

presente Sessão Legislativa, se dedicou quase exclusivamente à discussão na 

especialidade da Proposta de Lei n.º 24/XV/1.ª (GOV) sobre a saúde mental e que foram 

realizadas 20 reuniões até 5 de julho de 2023. 

 

O Deputado Pedro dos Santos Frazão felicitou a Deputada Maria Antónia de Almeida 

Santos pela coordenação dos trabalhos e pelo enorme trabalho que foi feito no âmbito 

da discussão na especialidade da Proposta de Lei n.º 24/XV/1.ª (GOV). Recordou que 

foi um Grupo de Trabalho com muito trabalho e do qual resultou uma Lei.   

 

A Deputada Maria Antónia de Almeida Santos agradeceu e referiu que a Deputada 

Isabel Moreira do GP do PS não iria continuar a participar neste Grupo de Trabalho, 

uma vez que a discussão na especialidade estava terminada e que o GP do PS indicaria 

um Deputado para a sua substituição em setembro.  

 

Submetido à votação, o Relatório foi aprovado por unanimidade, registando-se a 

ausência do PCP e do BE.  

5. Discussão e votação do Relatório de atividades do Grupo de Trabalho – 

Audiências- e Audições 

Deputada Coordenadora: Susana Correia (PS); 
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A Deputada Susana Correia apresentou o Relatório, fazendo alusão ao número de 

audiências já realizadas e que fora consensualizado na última reunião do Grupo de 

Trabalhos acrescentar uma reunião com três audiências na primeira terça-feira de cada 

mês, com início na próxima Sessão Legislativa. 

 

O Deputado Pedro dos Santos Frazão agradeceu o trabalho e referiu que este Grupo 

de Trabalho fez um trabalho profícuo, que eram muitos os pedidos de audiência dirigidos 

a esta Comissão e sublinhou a eficiência e eficácia da Deputada Coordenadora na 

condução dos trabalhos. 

 

A Deputada Inês Barroso afirmou que foram mais de 100 as audiências realizadas por 

este Grupo de Trabalho, o que era de salutar, agradecer o trabalho e o esforço de todos 

envolvidos na tentativa de corresponder às expectativas das pessoas que submetem os 

pedidos de audiência.  

 

A Deputada Susana Correria referiu que o trabalho apenas poderia ter sido eficaz 

porque contou com a colaboração de todos os Deputados e dos Serviços da Assembleia 

da República. 

 

Submetido à votação o relatório foi aprovado por unanimidade, registando-se a ausência 

do PCP e do BE.  

6. Discussão e votação do Relatório de atividades do Grupo de Trabalho – Eventos 

e Deslocações 

Deputado Coordenador: Guilherme Almeida (PSD); 

 

O Deputado Guilherme Almeida apresentou o relatório, afirmando que o Grupo de 

Trabalho teve um papel muito relevante na fixação do programa de deslocação da 

Comissão de Saúde ao Algarve.  

 

A Deputada Isabel Santos saudou o Deputado Guilherme Almeida pelo seu trabalho. 
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O Deputado Pedro dos Santos Frazão felicitou o trabalho e exortou o Deputado 

Guilherme Almeida a continuar os trabalhos. 

 

Submetido à votação, o relatório foi aprovado por unanimidade, registando-se a 

ausência do PCP.  

7. Discussão do Projeto de Resolução n.º 664/XV/1.ª (PAN) - «Recomenda ao 

Governo o desenvolvimento de um projecto-piloto com vista à criação de 

Unidades de Cuidados na Maternidade»; 

Não se registando a presença da DURP do PAN, o Presidente indicou que este ponto 

seria adiado.  

8. Discussão e votação do requerimento do CH para audição urgente do Bastonário 

da Ordem dos Médicos, Dr. Carlos Cortes, do SIM - Sindicato Independente dos 

Médicos e da FNAM - Federação Nacional dos Médicos, sobre a contratação de 

médicos cubanos para o Serviço Nacional de Saúde; 

O Deputado Pedro dos Santos Frazão apresentou o Requerimento, referindo que a SIM, 

a FNAM e a OM já se manifestaram contra a contratação de médicos cubanos. 

Proficiência em língua portuguesa para atender doentes portugueses.  

O Deputado Rui Cristina, afirmou que o GP do PSD iria votar favoravelmente. Recordou 

que, no debate potestativo requerido pelo GP do PSD, foram aprovadas várias medidas 

no sentido de impedir que o Governo recorra a estes profissionais. Deste debate o GP 

do PSD foi o primeiro a trazer o assunto da contratação dos médicos cubanos e não 

faria sentido que houvesse um aproveitamento deste assunto por outros GP.  

O Deputado Luís Soares reforçou que o debate da semana anterior fora exaustivo sobre 

este assunto, pelo que o requerimento era dispensável. O requerimento da IL para ouvir 

o Ministro da Saúde englobava já este tema e que, nessa ocasião teriam a oportunidade 

de questionar a tutela sobre este assunto. 
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Submetido à votação, o requerimento foi rejeitado com os votos contra do PS, os votos 

favoráveis do PSD e do CH e a abstenção do PCP, registando-se a ausência da IL e do 

BE.  

9. Apresentação do requerimento potestativo da IL para audição urgente do 

Ministro da Saúde «para prestar todos os esclarecimentos relativos à eventual 

celebração de um acordo de contratação de médicos entre o Estado português 

e o Estado cubano, e ao modelo contratual em causa»; 

A Deputada Joana Cordeiro recordou que este requerimento já fora apresentado na 

reunião anterior.  

O Deputado Rui Cristina afirmou que o requerimento era potestativo, pelo que sugeria 

que o Ministro da Saúde fosse ouvido com a brevidade necessária.  

O Presidente recordou então que o agendamento desta audição deveria ter presente o 

n.º 4 da Deliberação do Presidente da Assembleia da República sobre a prorrogação 

dos trabalhos. Como tal, era necessário o acordo de todos os GP para a marcação desta 

audição durante o período determinado para a fixação das redações finais.  

A Deputada Catarina Martins referiu que o BE não tinha nada a opor. 

O PS referiu que o PS indicaria a sua resposta até ao final do dia. 

10. Fixação da redação final do Discussão do Projeto de Resolução n.º 271/XV/1.ª 

(BE) - «Sensibilização dos profissionais de saúde para um diagnóstico mais 

célere da síndrome de Phelan-McDermid»; 

Não se registando qualquer oposição, foi a redação final fixada com as sugestões da 

DAPLEN. 

11. Outros Assuntos. 

No derradeiro ponto da Ordem do Dia, o Presidente lembrou que a primeira reunião de 

setembro seria no dia 13 e que estava prevista a discussão e votação do Relatório de 

Atividades da 1.ª Sessão Legislativa, bem como a discussão do Plano de Atividades 
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para a 2.ª Sessão Legislativa e o agendamento das audições regimentais. Tendo em 

conta que esta seria a última reunião ordinária da Comissão antes da interrupção dos 

trabalhos, e como tem sido habitual, solicitou mandato para a fixação das redações 

finais de Projetos de Resolução que a Comissão poderá ter de fixar, após circulação 

dos textos pelos Deputados, o que não mereceu qualquer oposição.  

Referindo-se à visita da Comissão de Saúde nos dias 16 e 17 de julho ao Algarve, 

agradeceu aos Serviços o seu empenho nesta visita, sublinhando que a mesma foi de 

tal forma bem-sucedida que, na próxima Sessão Legislativa, a Comissão de Saúde iria 

deslocar-se a Braga e ao Alentejo. 

O Deputado Luís Soares realçou a forma como o Presidente conduziu a delegação e 

como representou a Comissão e que o GP do PS se revia nas declarações que foram 

proferidas. 

O Deputado Rui Cristina solicitou aos Serviços que fizesse um levantamento de quantas 

vezes o Governo não respondeu a pedidos de informação sobre Petições, o que 

mereceu a concordância do Presidente. 

II- Parte 

10h00  

Audição da Presidente do Conselho de Administração do Centro Hospitalar Lisboa 

Norte, Dra. Ana Paula Martins, «sobre o plano para a resposta de Obstetrícia e 

Ginecologia traçado pela DE-SNS», a requerimento do CH;  

O Presidente deu as boas-vindas à Dr.ª Ana Paula Martins, Presidente do Conselho de 

Administração do Centro Hospitalar Universitário Lisboa Norte, ao Professor Doutor Rui 

Tato Marinho, Diretor Clínico e ao Enfermeiro José Alexandre Abrantes, Enfermeiro 

Diretor, de seguida, explicou a grelha de tempos e enquadrou esta audição no âmbito 

do requerimento apresentado pelo CH, posto o que deu a palavra ao Deputado Pedro 

dos Santos Frazão para apresentação do mesmo, a que se seguiu a resposta da Dr.ª 

Ana Paula Martins. 
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Na primeira ronda de perguntas intervieram os Deputados Maria Antónia Almeida 

Santos, Rui Cristina, Joana Cordeiro e Catarina Martins, tendo a Dr.ª Ana Paula Martins, 

Rui Tato Marinho e José Alexandre Abrantes respondido ao conjunto das questões 

formuladas. 

O Deputado Pedro dos Santos Frazão solicitou que o gabinete de controlo e gestão do 

Hospital Santa Maria enviasse informação sobre os dados apresentados pela Dr.ª Ana 

Paula Martins, uma vez que contrariavam diretamente os dados apresentados pelo Dr. 

Diogo Ayres de Campos. 

A Deputada Joana Cordeiro mencionou a repetição de referências ao relatório do IGAS 

que não é público e que os Deputados não tiveram acesso, embora já tenha sido 

solicitada a disponibilização deste documento. Defendeu que a acusação proferida pela 

Dr.ª Ana Paula Martins ao Dr. Ayres de Campo foi muito grave e que a IL pretendia 

solicitar a disponibilização deste relatório. 

Na segunda ronda foram solicitados esclarecimentos adicionais pelos Deputados Maria 

Antónia Almeida Santos, João Dias Coelho, Pedro dos Santos Frazão, Joana Cordeiro 

e Catarina Martins. 

O Dr.ª Ana Paula Martins respondeu, no final, ao conjunto das questões suscitadas, 

posto o que o Presidente deu por encerrada a audição. 

11h10 

Audição do Movimento em Defesa do Hospital de Serpa, sobre a «situação do hospital 

de São Paulo», a requerimento do BE. 

O Presidente deu as boas-vindas ao Dr. Luís Mestre, Coordenador do Movimento em 

Defesa do Hospital de Serpa, de seguida, explicou a grelha de tempos e enquadrou esta 

audição no âmbito do requerimento apresentado pelo BE, posto o que deu a palavra à 

Deputada Catarina Martins para apresentação do mesmo, a que se seguiu a resposta 

do Dr. Luís Mestre. 
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Na primeira ronda de perguntas intervieram os Deputados Nelson Brito, Fernanda Velez, 

Pedro dos Santos Frazão e João Dias, tendo o Dr. Luís Mestre respondido ao conjunto 

das questões formuladas. 

 

Na segunda ronda foram solicitados esclarecimentos adicionais pelos Deputados 

Nelson Brito, Fernanda Velez, Pedro dos Santos Frazão, João Dias e Catarina Martins. 

 

O Dr. Luís Mestre respondeu, no final, ao conjunto das questões suscitadas, posto o 

que o Presidente deu por encerrada a audição. 

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 13:00 horas, dela se tendo 

lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e aprovada, será devidamente assinada, 

podendo o seu registo áudio e vídeo ser consultado neste link 1, link 2 e link 3. 

 

Palácio de São Bento, 24 julho 2023. 

 

O PRESIDENTE  

 

 

 

(ANTÓNIO MALÓ DE ABREU)  

 

  

https://canal.parlamento.pt/?cid=7272&title=audicao-da-presidente-do-conselho-de-administracao-do-centro-hospitala
https://canal.parlamento.pt/?cid=7273&title=audicao-do-movimento-em-defesa-do-hospital-de-serpa
http://media.parlamento.pt/site/XVLEG/SL1/COM/09_CS/CS_20230719_1.mp3
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Folha de Presenças 
 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 

 Ana Isabel Santos (PS) 

 Anabela Rodrigues (PS) 

 Irene Costa (PS) 

 Joana Lima (PS) 

 Jorge Seguro Sanches (PS) 

 Luís Soares (PS) 

 Maria Antónia De Almeida Santos (PS) 

 Miguel Dos Santos Rodrigues (PS) 

 Paulo Marques (PS) 

 Sofia Andrade (PS) 

 Susana Correia (PS) 

 António Maló De Abreu (PSD) 

 Fátima Ramos (PSD) 

 Fernanda Velez (PSD) 

 Guilherme Almeida (PSD) 

 João Dias Coelho (PSD) 

 Pedro Melo Lopes (PSD) 

 Rui Cristina (PSD) 

 Pedro Dos Santos Frazão (CH) 

 Joana Cordeiro (IL) 

 João Dias (PCP) 

 Catarina Martins (BE) 

 Berta Nunes (PS) 

 Fátima Correia Pinto (PS) 

 Jorge Gabriel Martins (PS) 

 Patrícia Faro (PS) 

 Sara Velez (PS) 

 Helga Correia (PSD) 

 Inês Barroso (PSD) 

 Nelson Brito (PS) 

 Raquel Ferreira (PS) 

 Maria Emília Apolinário (PSD) 
 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 

 Eduardo Oliveira (PS) 

 Cláudia Bento (PSD) 
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Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 

 --- 
 
 
 


